

Gemeinsam Weichen für die Zukunft stellen

Freiheimer Volks- und Schützenfest 2012 startet am 1. Juni – Fahnenausmarsch, Proklamation und Festball

FREIHEIT. Die Schützenbrüderschaft Freiheit, seit 1925 Nachfolgerin der Schützengesellschaft von 1673, lädt traditionsgemäß zum Volks- und Schützenfest 2012 ein.

Mit Freiheimer Einwohnern und Gästen feiern, das wünschen sich der Vorstand und die amtierenden Würdenträger des Vereins getreu dem Motto „Gemeinsam die Weichen für die Zukunft stellen, denn nur gemeinsam sind wir stark“.

Zum Festablauf

Das Schützenfest beginnt am Freitag, 1. Juni, um 16 Uhr mit dem Fahnenausmarsch am „Freiheimer Hof“, eine längere Pause ist vor dem Haus Nummer 37 in der Freiheimer Straße vorgesehen.

Der Feuerwehrmusikzug Dorste begleitet die Teilnehmer bis zum Schützenhaus, dort finden nach dem Ausgraben des „Schüttenhofs 2011“ die offizielle Eröffnung des Festes und das Bestmann-Essen statt. Anschließend werden die Preise des Schützenfestschießens, der Rats-, Fest- und Ortsratscheibe ver-

geben sowie die Könige der Könige 2012 vorgestellt.

Gewinner bekanntgeben.

Das Freiheimer Schützenfrühstück beginnt am Sonntag, 3. Juni, um 11 Uhr im Schützenhaus und wird musikalisch umrahmt vom Feuerwehrmusikzug Freiheit. An diesem Tag werden neben den Mannschaftspokalen auch die Gewinner des Karl-Steuerwald-Pokals bekanntgegeben. Der Tag klingt mit einer gemeinsamen Kaffeetafel aus.

Majestäten-Proklamation

Mit dem traditionellen Ball am Samstag, 9. Juni, Beginn 19 Uhr, erreicht das Fest seinen Höhepunkt. Die Proklamation der neuen Würdenträger und Majestäten wird in gewohnt feierlichem Rahmen erfolgen, Diskjockey Bernd Niebuhr wird dabei für die musikalische Unterhaltung sorgen.

Um 24 Uhr wird der „Schüttenhof 2012“ im Fackelschein symbolisch eingegraben.

up



Fahnenausmarsch am „Freiheimer Hof“.

Foto: Ursula Pinno

HK04